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令和７年４月２５日（金） 発行 

  はじめまして           校長  重村 恭彦        

   

  郷ノ浦の港から、喜応寺ヶ丘へと吹く風が心地良い季節になりました。 

  はじめまして。この度、第２９代長崎県立壱岐高等学校長を拝命し、４月１日  

付けで着任した重村恭彦（しげむら やすひこ）と申します。遅ればせながら、

壱岐市民の皆様へ御挨拶申し上げます。 

  御存知のとおり、本校は、創立１１６年目を迎える県内屈指の伝統校です。これまで壱岐の

皆様や保護者、同窓生等の支え、何よりも在校生の弛まぬ努力の結果として、社会に有為な人

材を数多く輩出してきました。今春は壱岐出身者だけで構成される本校野球部が甲子園に出

場し、壱岐関係者のみならず、全国各地の人々に明るく爽やかな壱岐の風を届けることができ

ました。 

  今回の甲子園出場に際しては、野球部に対するもののみならず、野球部を含めた本校に対

する物心両面からの激励と支援を、私たちの想像を超えた数多くの方々から賜りました。紙面

を借りて、厚くお礼を申し上げます。 

  さて、本年度、本校では 「一人ひとりが輝く、みんなが輝く、生き生き伸び伸び“壱岐高校”」 

をキャッチフレーズに掲げることとしました。２つの意味を込めています。 

  １つ目は、壱岐高生を、私たち教職員が、徹底して、一人ひとり大切にするということです。そ

れは、生徒一人ひとりが持つ、それぞれの良さ、可能性を最大限に引き出し、生徒一人ひとり

が、生き生き伸び伸び、それぞれ輝く、そんな学校づくりを目指すという決意を意味しています。

当たり前のことですが、その当たり前のことを、凡事徹底、努めることをお約束します。 

  ２つ目は、自分だけが輝けば良いのではなく、仲間を輝かせるにはどうしたら良いのか、自他

の意見の違いを乗り越えて、みんなが生き生き伸び伸び過ごすためにはどうしたら良いのか

等、他者の存在をしっかりと意識することができる、そんな人づくりを本校が目指すことを意味

しています。他者を意識し、他者を輝かせるためには、時として、自分は我慢をしなければなら

ない、そんな場面も出てくるかと思います。そんな時、どうすれば良いのでしょうか。私自身も含

め、私たち教職員も、生徒と一緒に考え続けていきたいと思います。 

  私たちの取組は、すぐに目に見えるような成果にはならないかもしれません。しかし、生徒の

心の奥底に沁み込んでいくような、あるいは、これからの長い人生の肥やしになるような、そん

な指導、支援に努めていきたいと考えています。壱岐高生、壱岐高校を長い目で、温かく見守っ

ていただけたら、嬉しいです。 

  これから、壱岐市民の皆様には、私の見えているところだけでなく、

むしろ見えていないところで、大変お世話になると思います。どうぞ、よ

ろしくお願いします。  

 

し  ぶ  き 

※壱岐高便りより、タイトルを校歌の一部である『飛沫を浴びて』に変更

しました。しぶきを浴びながら、それでも刮目し、歯を食いしばって前進

する、そんな若者たちのイメージは、本校が育てたい生徒像に合致すると

考えるからです。  
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壱岐高Topics! 

 第８０回入学式（４月８日（火） ）   

祝  入学 

《新入生代表宣誓》 

１年１組  本田 陽葵
ひ ま り

さん 

《新入生代表挨拶》 

１年１組 山野 裕也
ゆ う や

さん 

《キャリア講話》 《自己紹介》  

《歓迎の言葉》 

３年４組 浦上 脩吾
しゅうご

さん 

一
学
年
ス
ロ
ー
ガ
ン 

「
無
限
大∞

～
こ
こ
か
ら
始
ま
る
新
世
界
～

 入学式では、新入生代表の本田陽葵さんが力

強く代表宣誓を行い、山野裕也さんが失敗を恐

れず果敢に挑戦し、凡事徹底を行っていくと代

表挨拶を行いました。在校生代表では浦上脩吾

さんが、仲間と協力して困難を克服していくこ

とを交え、歓迎の言葉を述べました。  

 第８０回生本格始動！！ 新入生校内研修（４月１０日（木）～１４日（月） 

《長縄大会》  

★☆頑張れ ８０回生！！☆★ 

   《クラス目標発表》  
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■第97回選抜高等学校野球大会 応援団賞最優秀賞受賞！■ 
  

 去る3月に開催されました第97回選抜高等学校 

野球大会では多方面からのご支援・ご声援をいた

だき、誠にありがとうございました。 

 壱岐高校らしい応援を阪神甲子園球場に響かせ

ることができました。『ALL 壱岐』での応援が高く

評価され、「応援団賞」最優秀賞を受賞することが

できました。心よりお礼を申し上げます。 

 引き続き、本校野球部へのご支援・ご声援をよ

ろしくお願いします。 

 
 

☆新転任者紹介☆ 
 

 

  

 

 

 

 

                           よろしくお願いします！ 

重村 恭彦
やすひこ

 

①校長 

②諫早農業高校 

米田 れい子 

①保健体育 

②清峰高校 

馬場 剣士郎
け ん し ろ う

 

①数学 

②佐世保北高

山崎 銀河
ぎ ん が

 

①地歴公民 

②諫早高校 

浦吉 典子
の り こ

 

①英語 

②小浜高校 

濱田 貴裕
たかひろ

 

①地歴公民 

②清峰高校 

糸瀬 温人
は る と

 

①国語 

②新規採用 

木寺 紗都
さ と

 

①芸術(音楽) 

②新規採用 

井上 誠太郎
せ い た ろ う

 

①事務 

②新規採用 

夏 懿君
か  い く ん

 

①中国語 

②上海外国語

大学より 

①役職または担当教科 

②前任校等 

を表しています。 
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東アジア歴史･     コース 中国語 
 

 

     

 

 

 

  

 

   

 

 

 

   夏 懿君（カ イクン） 先生より 
   皆さん、こんにちは。壱岐に来て1

週間になります。壱岐高校の先生方には

ご支援をいただき、心より感謝申し上げ

ます。 

 壱岐に来たばかりで、素敵な景色を見

ながら、優しい皆さんに会えて、楽しい

毎日を過ごしています。私は海が好きで

壱岐に来る前は、この美しい海を見るこ

とを楽しみにしていました。それだけで

なく、壱岐島民の皆さんも親切で、郷土

料理も美味しいので感動しています。 

 新しい環境で、勉強させていただきな

がら、皆さんと仲良

くなって、一緒に成

長していけたらと思

います。一年間よろ

しくお願いします。 

 

    東アジア歴史・中国語コース新入 

     生交流会を行いました。 

 新入生交流会を４月７日（月）に行い

ました。今年度は、離島留学生が５名、島

内生が３名の計8名の新入生を迎えまし

た。しま親、保護者等、関係職員が新入

生を囲み、食事をとりながら、談笑するこ

とで、緊張もほぐれ、和やかな雰囲気の

もと交流会を楽しむことができました。 
 

 

  ４月７日（月）壱岐市主催の入市式 

    が開催されました。 

 入市式では、離島留学生５名が、夢や目

的に向かうことができるような温かい歓迎

を受けました。 離島留学生代表挨拶で、 

松井瑠花（まついるか）さんが、「中国語を

学ぶために壱岐高校への進学を決めた。

学ぶ楽しさや意義を、周囲に誇りを持って

発信できるよう、みんなで盛り上げたい」と 

堂々と自分の想いを述べました。 

    第１回コース交流会を２年生主体  

      で行い、1年生を歓迎しました。 
  ２・３年生が、１年生の目線に立って 

 趣味やコースを選んだ理由などを話 

 すことで、1年生が話しやすい雰囲気を 

 つくりました。 

  また、リーダーシップを発揮した交流

会を企画・運営した２・３年生の姿を見

て、1年生は学校生活への不安を和らげるこ

とができました。 

  

趣味は、料理

と写真撮影

です。 


